

Die Geburtstageinladung

... So schließen alle ihre Augen und entspannen sich. Keiner außer Frau Seifert spricht. Sogar Adrian sagt keinen Ton.

„Stell dir vor, du bist am Strand. Die Sonne strahlt in dein Gesicht und kitzelt deine Nasenspitze. Du gehst barfuß durch den Sand, hörst die lauten Wellen rauschen. Eine Möwe schreit aus der Ferne. Du sammelst klitzernde Muscheln und entdeckst im Sand einen winzigen Krebs. Diesen nimmst du vorsichtig in die Hände und bringst ihn wieder zurück ins Meer. Nimm Abschied vom Strand und komme zurück ins Klassenzimmer“, flüstert die Klassenlehrerin sanft. Alle öffnen wieder ihre Augen auch diejenigen, die bei der Traumreise eingeschlafen sind. Frau Seifert ergreift das Wort: „Jetzt wollen wir noch zusammen Gymnastikübungen machen.“

„Super! Weniger Unterricht ist immer gut“, murmelt Max grinsend zu Luisa.

„Ruhe! Wir setzen uns jetzt auf den Boden und ich mache Übungen vor, die ihr nachmacht“, weist die Lehrerin an. Zwischendurch kichert immer mal wieder jemand. Auch Adrian muss lachen und daraufhin bricht die

komplette Klasse in ein lautes Gelächter aus, sogar die Klassenlehrerin Frau Seifert. Als sich alle wieder beruhigt haben, tritt Adrian ans Pult und fängt an zur gesamten Klasse zu sprechen: „Die Fantasiereise und die Gymnastikübungen haben mir wirklich viel Spaß gemacht. Vielen Dank, dass ihr euch jetzt so gut um mich kümmert. Ich hoffe, ihr wisst, dass ich nicht mit Absicht euch und den Unterricht störe.

Übermorgen habe ich Geburtstag und deshalb würde es mich sehr freuen, wenn ihr alle auf meine Geburtstagsparty kommen würdet. Die Party ist um 17 Uhr.

Wer möchte denn kommen? Ihr seid alle eingeladen.“ Die ganze Klasse schreit im Chor: „Ich komme gerne. Super, ich freue mich. Danke für die Einladung.“ Adrian ist überglücklich und feiert eine schöne und lustige Geburtstagsparty mit seinen neuen Freunden inklusive Frau Seifert. Die Einladung an Max lautet:

Lieber Max,
ich lade dich zu meinem Geburtstagsparty ein.
Wann? - Freitag 17 Uhr
Wo? - Bei mir zu Hause
PV: Was wir machen, ist ein Geheimnis. Lass dich überraschen
LG Adrian